
２０１４年度 第３回関私教協幹事校会議事録 

 

１． 日時 平成 26年 7月 9日（水）19：00～21：00 

２．場所 白百合女子大学 11号館 3階クララホール 

３．出席者 

【幹事】鈴木 将史（事務局長・創価大学）、鈴木 聡志（事務局次長・東京農業大学）、 

 福山 多江子（事務局次長・東京成徳短期大学）、神永 典郎、油井原 均（白百合女子大学）、 

 喜岡 淳治（成蹊大学）、小林 福太郎（東京女子体育大学）、堀田 洋（早稲田大学・代理出席）、 

 大島 真夫（東京理科大学）、戸塚 唯氏（千葉科学大学）、工藤 敦（北里大学）、 

 栗田 るみ子（城西大学）、美納 清美、二瓶 直樹（国士館大学・代理出席） 

【事務局】平井 康章（創価大学） 

【事務担当】平野 光彦、藤岡 拓己（いずれも創価大学） 

 

４．協議 

〔報告事項〕 

（１）2014年度関私教協幹事校・各種担当について 

鈴木事務局長より、第２回幹事校会で決定された幹事校の各種担当の確認がなされた。 

 

（２）会計の引継ぎについて 

鈴木事務局長より、関私教協の預金通帳の名義変更がなされ、前会長校の帝京平成大学か

ら現会長校の創価大学に会計業務が円滑に引継がれたことが報告された。 

 

（３）研究部の活動について 

各部会の世話人から各部会の進捗状況について報告がなされた。 

 

〔審議事項〕 

（１） 2014年度第１回研究懇話会の開催について 

別紙資料にもとづき、神永研究部長（白百合女子大学）より開催案が説明された。 

                              

日 時：2014年 7月 26日(土)  受付開始 12：30～（梅ヶ丘校舎 2階・B203教室） 

会 場：国士舘大学世田谷キャンパス 梅ヶ丘校舎（34号館） 

当日の流れ： 

第 1部 （1）研究部総会   13：00～13：30（B203教室） 

        （2）第 1回研究部会 13：40～14：30 

         第 1部会：A410、第 2部会：A405、第 3部会：A411、第 4部会：A404、 

         第 5部会：A409、第 6部会：A412、第 7部会：A413、第 8部会：A414 

 



第 2部 第 1回研究懇話会   14：45～17：15（B203教室） 

テーマ：「教職実践演習」１年目の課題 

実践報告「各大学の取組と１年目の課題」 

〈基調報告〉・森山 賢一 先生（玉川大学・第３研究部会長） 

〈事例報告〉・岩本 親憲 先生（田園調布学園大学） 

      ・髙橋 美恵子先生（関東学院大学） 

      ・小松 伸之 先生（清和大学） 

      ・神永 典郎 先生（白百合女子大学） 

①小グループによる情報交換 

②各グループの情報の共有 

第 3部 情報交換会  17：30～19：30  

  

   ・鈴木事務局長から 7月 9日現在の申込者数の報告があった。 

   ・11：30より第４回幹事校会を同会場 A会議室で行うこととした。 

・12：00より登壇者の打ち合わせを同会場 B会議室で行うこととした。 

・各研究部会において討議される部会長・副部会長、主な活動計画等の決定事項について、

各世話人より 7月末をめどに神永研究部長（knorio@shirayuri.ac.jp）まで提出してもら

うこととした。なお、報告のための共通のフォーマットを配布する予定である。 

・「小グループによる情報交換」については周辺の 5～6名でグループを作って行い、「各グ

ループからの情報共有」については、第 3 部会の先生がおられるグループを中心にいく

つかのグループに限定して報告して頂くこととした。 

・研究懇話会のテープ起こしを業者に依頼することが確認された。 

・情報交換会の司会は福山多江子先生（東京成徳短期大学）と戸塚 唯氏先生（千葉科学大

学）が務めることになった。 

 

（２） 全私教協編集委員会からの依頼について 

・鈴木事務局長より、全私教協から発刊予定の「教師教育研究」に掲載する書評対象書籍

と執筆者につき推薦の依頼があり、各自で今月中までに検討することとなった。 

 

（３） 広報部の活動について 

鈴木事務局長より、栗栖広報部長のメール内容に基づき、本年度の広報活動ならびに次号

の会報内容について検討され、原案通り承認された。 

 

（４） ホームページの改定について 

栗田広報部副部長より、関私教協のホームページを国立情報学研究所NetCommonsを利

用した「NetCommons 学会パックライト」へと変更する案につき説明がなされ、審議の

結果、今後時間をかけて移行作業を進めることとなった。 



 

（５） 新規加入の呼びかけについて 

工藤組織部長（北里大学）より、本年度も引き続き新規加入の呼びかけを積極的に行って

いく旨の報告がなされた。 

 

（６）今後の幹事校会について 

・次回以降の幹事校会の日程ならびに会場につき、以下の通り決定した。 

第４回幹事校会 7月 26日（土）11：30～ 国士舘大学世田谷キャンパス 

第５回幹事校会 8月 28日（木）15：30～  東京理科大学神楽坂キャンパス 

第６回幹事校会 9月 24日（水）19：00～  城西大学紀尾井町キャンパス  

第７回幹事校会 10月 28日（火）18：30～ 東京成徳短期大学十条台キャンパス 

※第８回幹事会以降は改めて審議 

 

（７） その他 

・鈴木聡志事務局次長より、全私教協から 5 月 25 日に開催された研究大会で行われた関

私教協担当のラウンドテーブルならびに分科会の記録提出の依頼があった旨の報告があ

った。 

 

・ 次回第４回関私教協幹事校会開催予定 

7月 26日（土）11：30～12：30  

会場：国士舘大学世田谷キャンパス梅ヶ丘校舎 2階 A 会議室 

 

コメント [平井1]: 事務局次長からだった

のでは？ 


